

COMUNICADO

FEDELATINA FEDELATINA

EN RELACIÓN A LA DEMANDA MARÍTIMA DE BOLIVIA

Desde **FEDELATINA**, acompañamos la demanda marítima boliviana ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya como un medio para alcanzar soluciones satisfactorias para ambas partes.

Expresamos nuestro agradecimiento a la ciudadanía de ambos países cuya actitud y compromiso en aras de la armonía y la hermandad son el mejor ejemplo para seguir afianzando a la región latinoamericana en los cauces del derecho y la democracia.

Ambos países siempre han compartido tradiciones, historia y cultura. Por todo ello, consideramos que dichos valores deben seguir prevaleciendo en la búsqueda de la soberanía plena de nuestros pueblos.

Y para que conste donde proceda,

TO BE A THE PROPERTY OF SATING AND SATING AN

08002 Barcelone V-63712202